
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 159 /2017.- 

 

Senhores Vereadores; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe 

para que seja oficiado ao Deputado Federal Nelson Marquezelli, solicitando de Sua 

Excelência, que seja viabilizado recursos financeiros através de emenda 

parlamentar para fins especifico de aquisição de um aparelho de Raio-X Móvel e 

uma Ambulância para o município de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Surge a necessidade desta solicitação com urgência, considerando 

que nosso município possui uma estimativa de 60 mil habitantes, e só temos um 

aparelho de Raio-X no Pronto Socorro do Hospital Municipal Walter Ferrari, que por 

sua vez, vive superlotado, enquanto a Unidade de Pronto Atendimento já não possui 

tanta demanda por não ter o aparelho acima citado. Sabemos, pois, que se tivermos o 

Raio-X e uma ambulância na Unidade, teremos uma demanda maior no atendimento, 

desafogando assim o atendimento do Pronto Socorro e oferecendo atendimento de 

qualidade aos munícipes desta cidade.  

Agradecendo ao nobre Deputado, pelos relevantes serviços 

prestados em nosso município, motivo que nos leva ao inquestionável reconhecimento 

da importância de tê-lo como representante frente à Câmara dos Deputados e 

acreditamos que este pedido seja bem acolhido pelo nosso representante. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 07 de Agosto de 2017 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 15 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de agosto de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


